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Abstract (en)
[origin: ES8306201A1] Apparatus for the wet treatment of lengths of textile material in hank form has a plurality of chambers through which the
lengths of material pass in succession and transport means which convey the length of material. To enable more or less elastic types of material
to be subjected to wet treatment under desired uniform treatment conditions, the quantities of material contained in the individual chambers are
monitored by sensing devices which control the rate at which the material is conveyed by the transport means.

Abstract (de)
Eine erfindungsgemäße Naßbehandlungsvorrichtung (1') für strangförmige Textilgut-Warenbahnen (2') enthält mehrere von der Warenbahn
nacheinander durchlaufene Kammern (4') sowie die Warenbahn weiterfördernde Trans porteinrichtungen (13', 14a', 15'). Damit mehr oder weniger
elastische Warenbahnarten stets unter den gewünschten gleichmäßigen Behandlungsbedingungen naßbehandelt werden können, sind zur
Überwachung der in den einzelnen Kammern (4') enthaltenen Warenmengen bestimmte Einrichtungen (20 bis 31) vorgesehen, durch die die
Transporteinrichtungen im Sinne einer gewünschten Beeinflussung dieser Warenmengen gesteuert werden können.
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